

## ASSOCIATION NATIONALE DES TITULAIRES DU TITRE DE RECONNAISSANCE DE LA NATION



Les membres du TRN et leurs épouses se sont rendus pour un week-end à l'Ile de Pins les 17 et 18 Avril 2009 au Centre de repos de l'IGESA.

Le transport, à bord du Betico2, était pris en charge par l'Association et, chance inouïe en cette période pluvieuse, le soleil était de la partie.

Aussi, chacun put profiter pleinement des loisirs proposés : promenade en pirogue à balancier, visite des vestiges de la Déportation, grottes magnifiques, et bien sûr le repas type de l'Ile : escargots locaux et généreux plat de langouste !

Chacun revint donc enchanté, ayant fait provision de photos souvenirs.

Prochaine sortie des Anciens : baptême de vol à voile en planeur, à mettre en place pour les plus sportifs !

Bref, une Association qui bouge....